

Viertklässler geben alles beim Völkerballturnier in Vogt

Am Mittwoch, 15.01.2020 fand in der Turnhalle in Vogt ein Völkerball-Turnier für alle vierten Klassen aus Schlier, Unterankenreute, Vogt und Waldburg statt.

Nachdem alle Kinder eingetroffen waren und sich warmgelaufen hatten, wurden die wichtigsten Regeln erklärt. Es wurde mit gemischten Mannschaften gespielt, das heißt, es spielten jeweils Kinder aus allen vier Grundschulen in einer Mannschaft zusammen. So entstanden 9 Gruppen.

Den Kindern, die gerade nicht spielten, wurde es nicht langweilig. Sie durften im Schulhaus verschiedene Angebote der Sekundarstufe wahrnehmen. So wurden am Computer Englischvokabeln geübt, im Technikraum wurde geschliffen und gebohrt, man konnte Französisch lernen, physikalische Versuche machen oder Einzelheiten über die Waldbrände in Australien erfahren.

Die Spiele in der Halle entwickelten sich derweil spannend. Oft ging es knapp aus. Alle Mannschaften brachten vollen Einsatz bis zur letzten Minute.

Bei der Siegerehrung war die Spannung auf dem Höhepunkt, und als der zweite und der erste Platz verkündet wurden, hielt es fast keinen mehr auf den Plätzen.

Die Viertklässler fanden diesen Schulvormittag sehr gelungen und fuhren zufrieden nach Hause.

Vielen Dank an das Organisations-Team der GMS Waldburg-Vogt.

